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シェカール・メータ
2021-2022年度ＲＩ会長

会 員 数 ４５　名
出席計算人数 ４５　名
本 日 出 席 者 ３３　名
本 日 出 席 率 ７３．３３％
先々週出席率 ８２．２２％

幹事報告／Secretary Report
・神戸東灘ＲＣ週報
・例会点鐘時間変更のお知らせ（伊勢崎東ＲＣ）
・各クラブ例会変更のお知らせ

委員会報告／Committee Report
ニコニコBOX／Donator Niconico Box

富岡中央ＲＣ　森岡　敦史君（ロータリーに入会し
て良かった事がまた１つ増えました。本日は宜し
くお願い致します）
白石　隆夫君（小野垣先生本購入代含）
柴崎　　晟君
𠮷本　賢二君（お世話になります）
八木建司朗君（委員長会議おつかれ様でした）
髙栁　一成君

ロータリー財団ＢＯＸ／Donator Rotary Foundation
　島﨑　真澄君　　宮口　昌利君　　柴崎　晟君
　浦野　幸男君　　林　　　章君

米山奨学会ＢＯＸ／Donator Yoneyama Scholarship
　白石　隆夫君　　島﨑　真澄君　　宮口　昌利君
　三浦　敦朗君　　柴崎　　晟君　　長井　典夫君
　髙橋　正光君　　井汲　憲治君

バナー交換式
　富岡中央ＲＣ
　　森岡敦史君

ご来訪者様紹介
希望館バーベキュー
５月22日
　施設開催・訪問の報告

地区研修・協議会
５月21日開催の報告

　島　﨑　真　澄
幹事／Secretary 　安　藤　　　淳

　髙　橋　寿美江

第　 １　 週 　2022年６月３日（金）
例 　 　 　 会 　毎週金曜日

　　　　　　　　　　　点　鐘　12時30分
例　 会　 場 　ホワイトイン高崎
事務所／Office
高崎市本町144-1　光明第７ビル202号室
ＴＥＬ　027－328－3371
ＦＡＸ　027－328－3372
http://www.takasakisymphony-rc.org
E-mail:sym@po.wind.ne.jp

事務局員／Office worker 　浅　見　洋　子
本日のプログラム 　会長の日　島﨑真澄会長
　　　　　　　　　　　「退任挨拶・１年間の活動報告」

ロータリーソング 　君が代、奉仕の理想
第1142回例会報告 　
第３週　５月27日（金）
　会場：ホワイトイン高崎
　会員卓話
　　𠮷本賢二パスト会長

御来訪者／Visitor 　３名
富岡中央ＲＣ
　森岡　敦史君

中国語サークル講師
　余沢ステイシー様
　（豊泉会員紹介）

中外機工㈲
　代表取締役
　熊谷　忠様
　（反町会員紹介）
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クラブ会報委員長／
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ら皆様に助けられ、ロータリーを学び、自身も成長
してきたように思います。
　現在は安藤年度（2011 〜 2012 年）に始まった
地区のＲＬＩのデイスカッションリーダーを務め、
後進の指導にあたっています。まだまだロータリー
の勉強は続きます。健康に気をつけ、これからもロー
タリーライフを楽しんでいきたいと思っています。

早　朝　清　掃
４月 15 日（金）　高崎市文化会館

フードドライブ寄贈式
　2022 年５月 27 日（金）高崎市福祉協議会へ川
口修平ガバナー補佐と高崎６ＲＣ会長・幹事が訪問
し、各クラブで集めました食品を「フードドライブ」
事業へ寄贈させていただきまたした。ご協力いただ
きありがとうございました。

2022年５月20日（金）
・中野ガバナー年度ＰＥＴＳ･ＳＥＴＳ報告
・2022－2023年度クラブスローガン・方針・目標
について
・2022－2023年度委員会委員承認について…可決
承認。
・2022－2023年度委員会開催について…可決承認。
・米山奨学生出席頻度について…継続協議。

次回例会予定
６月 10日（金）　点鐘 12:30
会場　ホワイトイン高崎
プログラム　クラブ協議会「三役・五大奉仕委員長挨拶」

「My ROTARY 物語」
� 豊泉　君代パスト会長　
 （2018-2019年度会長）　

　
　私は 2001 年１月に入会したので、現在 21年す
ぎました。入った年はちょうどクラブの平均年齢で
したので、比較的違和感なく溶け込めることができ
ました。入会のきっかけは重田政信元ＲＩ理事が
夫（豊泉清、高崎東ロータリークラブ在籍）に “ 子
供さんも仕上がったようだからご家族からもう一人
ロータリアンを出して欲しい ” と依頼されたようで
す。家族といっても娘たちは子育てと仕事で忙しく、
結局私が背中を押された形で入会しました。
　高崎シンフォニーロータリークラブは当時会長が
城南医院の佐藤昭一先生で、また宮田正枝さんが女
性会員としていらしたので、スムースに入会するこ
とができました。最初はロータリーはほとんど男性
会員で、話をするのも慣れてなく、新入会員卓話の
時は本当に困りました。それでも真面目に例会に
出席しているうちに、7年目に長壁会長、君島幹事
（2007 〜 2008 年）年度に副幹事として、司会を
担当しました。
　その年、地区の青少年委員に推薦していただき、
以降５年間委員をつとめました。日米の若い高校生
のお世話は楽しく思い出に残るものになりました。
６年後、三浦会長（2013 〜 2014 年）年度に幹事
を依頼され、地区役員との兼務は大変でしょうとい
うアドバイスもあり、青少年委員をやめて１年間幹
事を務めました。この年三浦会長の念願だった友好
クラブ契約を神戸東灘ロータリークラブと結ぶこと
ができ、伊香保温泉で締結式を行ったことも、懐
かしい思い出です。５年後に会長になり（2018 〜
2019 年）この時の経験が生かされ小野垣幹事のサ
ポートもあり、ハワイのワヒアワワイアルアロータ
リークラブと姉妹提携を結ぶことができました。振
り返ってみると、ロータリー活動は役を経験しなが

次年度理事会報告


